

**Nouvelle qu'aurait apprécié notre regretté Marcel LIZON !**



## Pour Votre Information

Extrait de : "Lettres à mes enfants"

### *Le 19 mars 1962*

Dans cette lettre je voudrais vous parler du 19 mars et de ce que cette date représente pour nous les Pieds-noirs et surtout pour les Harkis.

Qui sont les Harkis?

Ce sont les grands oubliés de l'Armée Française, exterminés à partir du 19 mars, pour avoir défendu la France en 14-18, en 39-45 et en Algérie.

Ce sont des Arabes comme on les appelait alors. On ne leur imposait pas encore une étiquette religieuse.

Les Arabes et Berbères avaient le droit d'avoir une autre religion que l'Islam. Ce qui est maintenant condamnable, ils sont obligatoirement musulmans.

Au nom de la laïcité, on les appelle par leur religion...



**Merci et bravo à Gérard BENIGNI !**